

Wir schauen aufs Ganze
Die Biobäuerinnen und Biobauern



BIO2GO

Neuer Bio-Bauernmarkt am Lendplatz

Ab 12. September 2024, jeden Donnerstag von 14 bis 18 Uhr

Save the
Date!

BIO2GO bringt Bio ins Lendviertel

Die Grazer Bauernmärkte gehören zum Grazer Stadtbild wie der Uhrturm zum Schlossberg. Frische, regionale Lebensmittel und geselliges Treiben machen einen Marktbesuch zum Erlebnis. Wer dabei Wert auf Bio legt, hatte bisher wenig Auswahl. Mit der Initiative „BIO2GO“ schafft die Stadt Graz gemeinsam mit den steirischen Biobäuerinnen und Biobauern eine attraktive Alternative.

Ab 12. September bietet der neuer Bio-Markt am Lendplatz die Möglichkeit regionale Produkte einzukaufen. Jeden Donnerstag von 14 bis 18 Uhr wird ein vielseitiges Sortiment von Bio-Obst und Bio-Gemüse bis hin zu Bio-Brot und Bio-Gebäck angeboten.



Mehr Informationen zu Bio unter www.ernte-steiermark.at

